



# えがお

睦合小学校  
第1・2学年だより  
No.21  
令和7年12月1日

## 2学期のまとめ

半田山がうっすら雪化粧をする日が見られるようになりました。冬の到来を感じています。  
11月末は、3日間お休みとなりましたが、12月に入り、子ども達の元気な顔を見られるのを楽しみにしていました。

さて、12月は2学期のまとめの時期となります。学習や生活のまとめをしながら、11月に計画していたサツマイモの収穫祭など楽しい活動も行う予定です。充実した日々を過ごせるよう、指導・支援をがんばりますので、引き続きご協力のほどよろしくお願ひします。



### 個別懇談お世話になります

12月1日(月)から個別懇談が始まります。15分という短い時間ではありますが、お子さんの学校での様子(学習面や生活面)についてお伝えしたり、家庭でも様子をお伺いしたりしたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。

なお、懇談会中に図工室で自主学習の展示を行っております。お子さんやお友だちの自主学習ノートをご覧いただき、励ましのお言葉をいただけするとありがたいです。

#### お願い

##### 1年生 <たし算・ひき算カードの練習について>

11月にお願いしていたたし算・ひき算カードですが、12月もまた始めたいと思います。朝の集中反復では、5マス計算や階段計算に取り組んでいましたが、11月からは2年生と同じ100マス計算に挑戦し頑張っているところです。算数科は、「はやすく・正確に・簡単に」を目指して学習していますが、100マス計算は計算の基礎になる部分ですので、学校でも繰り返し練習をしていきます。ご家庭でも、少しずつでかまいませんので、お子さんのカード計算におつきあいいただければと思います。ご協力をどうぞよろしくお願ひします。

##### 2年生 <かけ算九九の練習について>

算数科でかけ算九九の練習をがんばっています。家庭でも毎日かけ算九九を聞いていただきありがとうございます。1つの段につき「上がり九九」「下がり九九」「ばらばら九九」を学校と家庭の両方で合格したら、その段の合格としていきたいと考えています。一度覚えても定着させるのは難しいので、毎日少しずつ「かけ算九九がんばりカード」を進めていただきたいと思います。学校でも授業の中で繰り返し唱えたり、九九ゲームをしたり、タブレットで練習したりなど楽しみながら覚えられるように進めて行きますので、家庭でのご協力をどうぞよろしくお願ひします。

